



Le Touquet-Paris-Plage, le 03 février 2025

Benjamin Ferré, hôtelier Touquettois, vient de franchir la ligne d'arrivée du Vendée Globe après 85 jours de mer !

Il lui aura fallu un peu moins de 85 jours pour venir à bout de cette course mythique !

Benjamin Ferré qui avait souhaité une bonne année aux Touquettois en direct de son bateau avant le passage du Cap Horn lors de la cérémonie des vœux aux Touquettois le 6 janvier dernier, vient donc de s'offrir une honorable 16ème place à l'arrivée aux Sables d'Olonne.

Le maire du Touquet-Paris-Plage Daniel Fasquelle lui a adressé ses félicitations au nom de la Ville et des touquettois dès la ligne d'arrivée.

Il lui souhaite un bon repos et un bon retour dans notre station!



A 34 ans, le skipper de Monnoyeur - Duo For a Job a bouclé ce midi son tour du monde sans escale et sans assistance à la 16e place au classement, après 84 jours, 23 heures et 19 minutes en mer. Il finit 1er des bateaux à dérives droites et devant son mentor Jean Le Cam, celui-là même qui avait «semé la petite graine» de s'élancer sur la grande boucle.

Contact : 03.21.06.82.13 – 06.74.24.83.01 - presse@letouquet.com